

DJK- Rimbach aktuell



Aufgrund der aktuellen Corona Pandemie haben wir am Sonntag den 15.03.2020 eine Vorstandssitzung gehalten.

Bei dieser wurden folgende Punkte besprochen:

1. Öffnung/ Schließung des Sportheimes
2. Jahreshauptversammlung
3. Fischessen am Karfreitag

Wir haben uns dazu entschlossen den Sportbetrieb erstmal ausfallen zu lassen, und folgen somit der Empfehlung des BIsV.

Wir sind zu der Entscheidung gekommen das Sportheim ab Montag den 16.03.2020 bis auf unbestimmte Zeit zu schließen. Der Grund für uns war der Schutz der Gesundheit unserer Mitglieder und Gäste.

Da am Montag die bayr. Regierung die Maßnahmen verschärft hat müssen wir das Sportheim schließen. Zur Erklärung, der untenaufgeführte Text stammt aus der Süddeutschen Zeitung und kann bei sämtlichen Nachrichtenportalen nachgelesen werden.

Die Maßnahmen im Überblick:

Freizeit: Von Dienstag an müssen alle Freizeiteinrichtungen in Bayern schließen. Also zum Beispiel Saunen, Bäder, Kinos, Tagungs- und Veranstaltungsräume, Spielhallen, Clubs, Bars, Diskotheken, Sporthallen, Fitnessstudios, Sport- und Spielplätze, Vergnügungststätten, Theater, Vereinsräume, Bordellbetriebe, Museen, Tanzschulen, Tierparks, Jugendhäuser, aber auch Bildungseinrichtungen wie Musik- und Volkshochschulen. Diese Anweisung gilt bis zum 19. April, also bis zum Ende der Osterferien.

Gastronomie: Von den gastronomischen Betrieben dürfen nur noch Speiselokale und Kantinen geöffnet bleiben, diese aber von 6 bis 15 Uhr. Danach gibt es von dort allenfalls Essen-to-go, Drive-in-Restaurants oder eine Lieferung nach Hause. In Lokalen gilt ein Mindestabstand von 1,50 Meter zwischen den Gästen und maximal 30 Personen in einem Lokal. Das alles gilt von Mittwoch an bis zum 30. März.

Quelle: Süddeutsche

Wir halten euch auf dem laufenden und informieren Euch wie es mit dem Sportheim weitergeht.

Wir bitten um Euer Verständnis.

Die **Jahreshauptversammlung** kann am geplanten Termin nicht stattfinden.

Der neue Termin wird rechtzeitig bekannt gegeben.

Das **Fischessen** fällt somit auch aus, werden es aber im Herbst evtl. nachholen.

Bleibt gesund.

Mit freundlichen Grüßen

DJK- Rimbach